



^{令和6年度長生小学校}校長室だより 【NO.3】R6.5.31発行



先日は、台風 | 号の影響で、5月としては記録的な大雨となりました。天気予報も刻々と変わり、ご心配をおかけしたことと思います。急なお願いにもかかわらず、お迎え等の対応をしていただき、ありがとうございました。

全町運動会開催

















5月26日(日)、5年ぶりとなる全町運動会が開催されました。途中で小雨が降り出し、どうなることかと思いましたが、何とかすべてのプログラムを実施することができました。それほど気温が上がらず、風もあったので、熱中症をあまり心配せずにすんだのは幸いでした。

子どもたちは、「協力こそが最強だから!!」のスローガンのもと、優勝をめざして一致団結し、6年生を中心に本当によく頑張っていました。優勝は青組でしたが、どの組もすばらしかったです。長生小学校の校訓でもある「力いっぱいのびよう」にふさわしい姿でした。中でも、応援合戦では、これまでの練習の成果を発揮し、すばらしい演技を披露していました。あたたかいご声援、ありがとうございました。

無事に運動会を開催することができたのは、公民館、保育所、スポーツ協会、実行組関係者の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、ご来賓の皆様のご支援・ご協力のおかげです。特に、当日早朝から準備にお越しくださった方々、お疲れのところ、片付けにご協力くださった方々、本当にお世話になりました。心よりお礼申し上げます。

交通安全教室

5月28日(火)は、交通安全教室でした。予定では、I・2年生は実際に歩きながら、3~6年生は自転車に乗りながら学習する予定でしたが、雨のため屋内での学習になりました。警察の方や交通安全教育指導員の方が来てくださり、DVDを視聴した後、I・2年生は安全な道路の歩き方について、3~6年生は安全な自転車の乗り方についてわかりやすく教えていただきました。





運動会アンケートについて

来年度の運動会をよりよいものにするため、アンケートを実施します。ぜひ、次のURLまたはQRコードにアクセスしてご回答ください。

https://forms.office.com/r/mnNsIWQ8Y6



回答期限 6月10日(月)

※紙の用紙をご 希望の方は、担任 までご連絡くださ い。

除草作業お世話になりました

5月18日(土)、公民館の館長さんが呼びかけてくださり、有志の方が運動場や玄関周辺の除草作業をしてくださいました。教職員や子どもたちもがんばっていましたが、範囲が広く、全部はとても無理だったので本当に助かりました。おかげさまで、とてもよい環境で運動会を行うことができました。本当にありがとうございました。





校長室だよりはホームページにも掲載しています。ホームページでは、カラーでご覧いただけます。